

年 組 名前：

ブドウ産地の峡東地域で、露地栽培の巨峰の収穫が本格化している。巨峰やシャインマスカットなどを栽培する笛吹市春日居町の芦沢隆さん(65)の畑では9日、芦沢さんが玉張りや色付きが良い巨峰を選別し、はさみで丁寧に収穫していた。芦沢さんによると、今年



巨峰たわわ 収穫本格化

峡東の農家「生育順調」

は梅雨が短く、好天が続いたことで順調に生育しているという。芦沢さんは「春日居の巨峰はJAフルーツ山梨管内のブドウのスタートとなる。おいしいブドウをたくさんの人に食べてもらいたい」と話した。JAフルーツ山梨によると、露地栽培の巨峰の出荷は9月上旬にピークを迎える。10月中旬まで続く。露地栽培のシャインマスカットは8月中旬から出荷が始まる見通しとなっている。

(松本飛馬)



スマホ
動画
MOVIE

巨峰を収穫する農家一笛吹市春日居町小松

は梅雨が短く、好天が続いたことで順調に生育しているという。芦沢さんは「春日居の巨峰はJAフルーツ山梨管内のブドウのスタートとなる。おいしいブドウをたくさんの人に食べてもらいたい」と話した。JAフルーツ山梨によると、露地栽培の巨峰の出荷は9月上旬にピークを迎える。10月中旬まで続く。露地栽培のシャインマスカットは8月中旬から出荷が始まる見通しとなっている。

(松本飛馬)

(2022年8月10日付 山梨日日新聞18面)

問1 芦沢さんは、ブドウがどのような状態になったものを収穫しますか。

.....

問2 芦沢さんは、今年の天候やブドウの生育状況を、どのように話していますか。

.....

問3 写真には、収穫された巨峰と、芦沢さんが写っています。写真を見た感想を書き込んでください。

.....